

GO.WEB.ID

Panit II Binmas Polsek Kandanghaur Meningkatkan Kedekatan Dengan Masyarakat Melalui Kegiatan Sambang

Indramayu - INDRAMAYU.GO.WEB.ID

Aug 17, 2023 - 16:46



Panit II Binmas Polsek Kandanghaur Meningkatkan Kedekatan Dengan Masyarakat Melalui Kegiatan Sambang

Indramayu, - Panit II Binmas Polsek Kandanghaur yang juga menjabat sebagai

Polisi RW, AIPDA Mushobirin, melaksanakan kegiatan sambang ke Kantor Desa Kertawinangun, Kecamatan Kandanghaur, Kabupaten Indramayu. Kamis (17/8/2023)

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Kandanghaur dalam meningkatkan kedekatan dengan masyarakat, khususnya di wilayah RW binaannya.

Dalam kesempatan tersebut, AIPDA Mushobirin mensosialisasikan nomor telepon Polisi RW kepada warga masyarakat RW binaannya.

Hal ini bertujuan agar masyarakat memiliki akses mudah untuk menghubungi Polisi RW jika membutuhkan bantuan atau adanya situasi yang memerlukan penanganan polisi.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Kandanghaur, Kompol Gangsar mengungkapkan bahwa kegiatan seperti ini merupakan bagian dari program "QUICK WINS PRESISI TW III" yang bertujuan untuk menciptakan suasana kondusif di masyarakat, atau yang biasa disebut sebagai "Cooling System".

"Kedekatan antara Polisi RW dengan masyarakat sangat penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Dengan memiliki akses langsung untuk menghubungi Polisi RW, masyarakat akan merasa lebih aman dan terlindungi," ujar Kompol Gangsar.

Dalam sosialisasi tersebut, AIPDA Mushobirin juga memberikan penjelasan kepada masyarakat mengenai peran dan tanggung jawab Polisi RW dalam menjaga keamanan lingkungan.

Masyarakat diharapkan dapat menjalin komunikasi yang baik dengan Polisi RW dan aktif melaporkan segala hal yang mencurigakan atau memerlukan penanganan.

Melalui kegiatan sambang ini, kami berharap dapat memperkuat ikatan antara aparat kepolisian dan masyarakat.

"Kedekatan yang terjalin akan membantu menciptakan lingkungan yang lebih aman, nyaman, dan harmonis bagi seluruh warga," harap Kompol Gangsar.